



# LE CATIDIEN



## CHICAT CONGÉDIE LES DEUX VASSAUX

### Chicat ne fait pas dans la dentelle avec ses Vassaux

Jack Chicat a viré les deux Vassaux de la photo du scandale.

Actualité oblige, l'annonce de Jack Chicat concernant l'avenir des Vassaux du scandale de la photo au Royal Catteux est passée inaperçue aux yeux de nos journalistes.

Le Premier Vassal du Catstan, Jack Chicat s'est exprimé hier sur l'avenir de ses deux Vassaux qui, on vous le rappelle, avaient été pris en photo lors d'un anniversaire avec du Milk et de l'herbe à chats.

Et il n'a pas fait dans la dentelle :

*“Le scandale de la semaine dernière avec cette photo de Chamage et El Gato en présence de Milk et d'herbe à chats est un manque de respect envers tous les Catstanais et son gouvernement.*

*Je suis profondément déçu de mon erreur.*

*En donnant cette opportunité à ces deux Matous, je pensais qu'ils allaient apporter de bonnes choses à la population.*

*J'ai donc décidé de leur demander de me donner leur démission avant la fin de la semaine*

### Qui pour les deux postes vacants?

*Je vais réfléchir dans les prochains jours pour nommer deux remplaçants.”*

Les Vassaux au travail et à la santé puis aux affaires étrangères ne feront plus partie du gouvernement à la fin de la semaine.

Mais qui pour remplacer ces deux Vassaux et surtout encore combien de problèmes dans ce gouvernement.

Chartreux, El Gato et Chamage ont été renvoyés, Catoff est recherché par les services secrets.

Il est de plus en plus difficile de croire au gouvernement Chicat.



### Catoff aurait-il disparu?

On n'a toujours aucune information crédible sur la position de Catoff.

Chou blanc donc pour le Général John Milk et ses Matous surentraînés, ils sont rentrés du Doggystan bredouille (ou brocouille selon la région).

Leur mission principale qui était de capturer l'ancien Vassal en fuite, Bernard Catoff a donc échoué.

Le mari de la nouvelle Vassale de l'économie n'était pas au Doggystan et personne ne sait d'ailleurs où il se trouve.

Malgré les multiples demandes d'interview de notre part auprès des autorités, aucun n'a souhaité nous répondre sur le sujet.

Mais d'après des sources proches du dossier, les autorités du Catstan n'auraient aucune idée précise de là où se trouve Catoff.

Les internautes se sont d'ailleurs emparés du mystère Catoff, plusieurs l'auraient d'ailleurs vu dans plusieurs endroits en même temps.

Les utilisateurs de Chatter jouent d'ailleurs au petit détective pour tenter de trouver celui qui peut être aujourd'hui n'importe où dans le monde.

*“Il doit se trouver dans un pays anti-matous” indique CatlockHolmes.*

*“Sûrement sous une terrasse” écrit XDDL11.*

### Bianca Catoff utilisée pour retrouver son mari?

Toujours selon des sources proches du dossier, le gouvernement envisagerait d'utiliser Bianca Catoff pour tenter de retrouver son mari.

Le Roi ne souhaitait pas en arriver là mais pense forcer la nouvelle Vassale à l'économie à aider à la traque de son époux.

Cela serait la dernière chance de retrouver l'ancien Vassal en fuite pour un gouvernement désespéré.

Une autre piste évoquée la semaine dernière concernant l'ingérence du Chatar n'aurait finalement rien donné.

Les autorités du petit état ont confirmé au Roi Sylvestre 1er ne rien avoir à voir avec les évènements récents au Catstan.

### Les mouvements de solidarité pour Rémi s'organisent

Plusieurs collectes ainsi qu'un rassemblement sont mis en place pour Rémi.

Les Catstanais se mobilisent!

Après les manifestations de solidarité de ce week-end, plusieurs associations ont décidé de faire perdurer la cause.

Tout d'abord, des collectes sont organisées pour que Rémi puisse de nouveau manger à sa faim.

Des associations ont demandé des boîtes de thon, des pâtées diverses ainsi que des croquettes.

Tout cela sera envoyé en fin de semaine vers la France, chez Rémi.

D'autres ont décidé d'organiser un rassemblement directement devant chez Rémi en France.

Cette association a déjà réussi à convaincre une cinquantaine de Matous de faire le déplacement dans l'hexagone.

Les manifestations de solidarité donc continuent pour Rémi.